

Ceuta

Programa formativo pionero para el desarrollo de contenidos digitales

● La UGR y Rossellimac impulsan esta actuación en nuestra ciudad

E.F. CEUTA

Rossellimac, Apple Premium Reseller, y la Universidad de Granada han firmado un acuerdo de colaboración para desarrollar un "programa formativo de desarrollo de contenidos digitales para la educación" único en España.

Este lunes se formalizó la firma del convenio que ha sido llevada a cabo por Pilar Aranda, rectora de la Universidad de Granada, y Juan Carlos López, CEO de Rossellimac.

El objetivo principal del programa es la creación de un itinerario pionero para la validación de competencias digitales, especialmente en el entorno de la educación. Sus participantes se formarán durante sus prácticas en un nuevo perfil profesional, conocido como 'Focodi': Formadores en competencias digitales.

El plan tiene una duración de 9 meses y tiene como objetivo final la elaboración de un 'Libro Blanco de Innovación Docente' a través del iPad. El proyecto también posibilita la visita a diferentes centros educativos de España de carácter muy variado, desde colegios de alto estándar a centros de



Imagen de la firma del convenio entre la UGR y la entidad.

CEUIDA

integración, pues los estudiantes estarán formados en una escala muy variada de entornos educativos.

Los perfiles de los beneficiarios son muy variados: historiadores, psicólogos y, especialmente, educadores sociales expertos en el

entorno social de la ciudad de Ceuta, fomentando el uso de las nuevas tecnologías en los proyectos de integración.

En la firma, Juan Carlos López ha querido destacar la posibilidad de colaboraciones futuras con su empresa no solo en el cam-

po de la educación, si no en diferentes áreas como pueden ser la psicología o la medicina, más aún si cabe con la presencia del Parque Tecnológico de la Salud en la Universidad de Granada, como ha destacado la rectora Pijar Aranda.

Beber de Cine organiza dos sesiones de películas este mes de junio

El Faro CEUTA

El mes de junio viene cargado de diferentes actividades coincidiendo con la celebración de la Feria del Libro con la visita de varios autores de renombre como Carmen Posadas o Paloma Sánchez-Garnica. Desde Beber de Cine se ofrecerá una sesión doble: proyección de película y conferencia de cine. La película seleccionada es la opera prima de su directora, Eleanor Coppola (la mujer de Francis Ford Coppola, autor de la trilogía El Padrino entre otras muchas). Se trata de 'París puede esperar', una road movie gastronómica por el paisaje francés desde la Costa Azul hasta París.

La película se proyectará el viernes 7 de junio a las 20.30 horas en la Biblioteca Pública del Estado en Ceuta.

La segunda actividad es la conferencia del periodista especializado en el cine Elio Castro sobre el arte y su relación con el mundo del celuloide. Licenciado en Historia del Arte, cursó el Máster de periodismo de la Universidad Autónoma de Madrid y el diario El País. Desde 1982 se dedica al periodismo, fundamentalmente radiofónico. Comenzó trabajando en Radiodena española en programas de información cultural y juvenil a mediados de los años 80. Será el 20 a las ocho de la tarde en la Biblioteca.

DEL 28 DE MAYO AL 1 DE JUNIO

SHISEIDO

Contaremos con la asistencia de una **especialista en la firma cosmética** que le asesorará y aconsejará sobre las novedades de Shiseido y los productos más adecuados para su piel además, **le obsequiará con un tratamiento específico y una sesión de maquillaje**

